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国分寺市ソフトボール連盟  

 

平成26年度 第三回理事会議事録 

 

日 時   平成26年12月6日(土) 午後7時00分～午後9時00分 

場 所   国分寺市本多公民館 集会展示室 

議 長  中村理事長 

欠席  日吉フレンズ 

 

植田会長の挨拶後、議長は下記の議題について審議に入った。 

 

Ⅰ．平成 26年度 後期リーグ表彰 

植田会長より、後期リーグ第一部、第二部の優勝チームに対し、賞状の授与が行われた。 

第一部 優勝 プラムス 

第二部 優勝 ガリバーズ 

 

Ⅱ．今年度試合運営の反省について 

１．認定品のバット使用について 

塩川審判部長より試合用のバットについて、日本規格協会(JSA)の認定品であることの確

認ができなかった事例が報告された。国分寺支部では、JSA 認定の確認ができないバットは

極力使用しない様に、各チームで確認して欲しいとの通達がされた。 

・規格品外バット等は強度や飛距離（反発力）に差が出る場合ある（飯田副会長） 

・Internetでの購入は、JSA認定がない場合があるので注意して欲しい（塩川審判部長） 

 

２．審判レンタル制度の運用について 

中村理事長より、試合時の人数不足から審判部の応援を受けたケースがあったか確認あり、

今年度は、適用ケースがなかったとの報告がされた。 

この制度について賛否両論があったが、来期もこの制度は継続することが確認された。 

・審判レンタル制度 

試合当日 1名不足で不戦敗が多かった光エスパーズチームに対する特例措置として作ら

れたもので、チームに属さない参加可能な審判員がいた場合は、その試合員としてレン

タルし、試合できるものとする制度。 

 



３．市民大会のスロービッチ制について 

中村理事長より、市民大会はスローピッチ制で実施しているが、今年は参加 10チームと少

ない状況であり、ファーストボールを導入するなど、直しは必要ないかと提案が出された。 

・村田さん、今のやり方でよい。試合日程に空きができれば、会長杯になどをやれば良い。 

・海東さん、参加費 3000円で一試合では、少ないのではないか。最低二試合くらいやりた

いと思う。強豪チームは、スローピッチの試合には参加しないのが現状である。 

・植田さん、スローピッチとファーストピッチの二部制としてはどうか。 

・久野さん、中学・高校のソフトボールチームを参加してもらうようにしてはどうか。 

・中村さん、過去にあったが、生徒の引率責任の問題があり、最近は行われていない。 

 

【各チームの検討事項】 

市民大会の実施方法について、各チームで持ち帰り検討しておいてもらいたい。 

 

Ⅲ．各種外部大会報告 

中村理事長より、2014年度オール国分寺の活動が報告された。  

１． 第 8回北フロックジョイフル大会＜平成 26年 5月 24日・31日＞武蔵村山市 

２． 第 47回市町村総合体育大会＜平成 26年 7月 19日・20日・27日＞ 

３． 第 40回市町村秋季大会＜平成 26年 10月 12日・26日＞昭島市 

４． 第 7回北地区女子大会＜平成 26年 11月 23日・30日＞府中市 

詳細は、2014年度オール国分寺活動報告、及び、国分寺市ソフトボール連盟ホームページを参

照して下さい。 

 

今年オール国分寺の監督を担当して頂いた、村田さんに感想を伺った。 

「各チームのメンバーを指揮するのは、気を使い大変であった。しかし、横の繋がりができる

など大変良い経験となった。今後も宜しくお願いします。」 

 

Ⅳ．提出議案検討 

次回定時理事会は、平成 27年 2月 28日（土）に予定している。 

議案は以下の予定である。 

・平成 26年度活動報告 

・平成 26年度決算報告 

・平成 26年度会計監査報告 

・平成 27年度活動計画案 

・その他 

提出議案があれば、開催三週間までに理事長宛てに提出してください。 

 



Ｖ．その他 

１．2014年度企画広報活動報告 

西原企画広報担当から今年度の活動報告を行われた。詳細は、＜2014 年度企画広報活動報

告＞を参照してください。 

主な活動 

・新年会（1月 19日） 

・応急救護講習（7月 6日） 

・ジョイフル親善試合（11月 23日） 

・紅白戦（11月 30日） 

・その他 

 

２．オール国分寺ユニフォームの返却方法について 

飯田さんより、オール国分寺ユニフォームの返却方法について、再度徹底して欲しいとの

要望が出された。返却時に審判本部へ直接もってくる人がいるが、審判部に一時預かってほ

しい等の事前連絡もなく持ってこられても紛失など心配があり、返却方法を徹底して欲しい。 

 

３．審判部への手伝い 

飯田さんより、審判部員が少なくなってきている。連盟役員の方にも手伝ってもらうこと

を検討して頂きたい。 

 

以上 

 

本理事会での審議事項は、各チームの皆さんにも必ず伝えて下さい。 


